

Hospital antiguo

Señor director:

El antiguo Hospital Regional de Antofagasta, en la época dorada de nuestra ciudad, fue un factor importante en la atención y control médico para la familia antofagastina. Un hospital donde nacieron grandes personajes.

Hoy este recordado hospital está bajo la administración de la Universidad de Antofagasta. Señor director, está muy bonito por dentro, pero por la calle es un desastre. En Avenida Argentina, entre General Velázquez y 21 de mayo, hay mu-

chos arbolitos y plantitas, pero nunca les dan un poco de agua, y claman "agua, agua". Además, no barren la vereda. Hay tres kioscos que son ocupados por los vagos como letrina. ¿Dónde está el director?

Director, salga del escritorio y vea lo que pasa en su entorno. No creo que salga tan caro regar una vez a la semana.

Waldo Campusano Álvarez